

Zeitschrift:	Curaviva : Fachzeitschrift
Herausgeber:	Curaviva - Verband Heime und Institutionen Schweiz
Band:	90 (2019)
Heft:	10: Neue Legislatur : Erwartungen an die nächsten vier Jahre
 Artikel:	Information des nationalen Branchenverbandes Curaviva Schweiz : Führungswechsel in zwei Geschäftsbereichen
Autor:	Höchli, Daniel
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-886067

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 09.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Information des nationalen Branchenverbandes Curaviva Schweiz

Führungswechsel in zwei Geschäftsbereichen

Der Vorstand von Curaviva Schweiz hat Jolanda Glauser zur neuen Leiterin des Geschäftsbereichs Dienstleistungen und Ruben Meyer zum neuen Leiter des Geschäftsbereichs Finanzen und Administration ernannt.

Von Daniel Höchli, Direktor Curaviva Schweiz

Jolanda Glauser und Ruben Meyer haben ihre neuen Funktionen als Geschäftsbereichsleitende und damit verbunden auch als neue Mitglieder der Geschäftsführung von Curaviva Schweiz im September aufgenommen und auf diesen Zeitpunkt hin die Nachfolge der bisherigen Geschäftsbereichsleitenden Peter Läderach und Peter Haas angetreten.

Jolanda Glauser 52, eignete sich fundiertes Wissen in den Bereichen Controlling, Qualitäts- und Prozessmanagement an und hat einen MBA in Health Care Management vorzuweisen, der ihr betriebswirtschaftliches Berufsprofil abrundet. Seit den Neunzigerjahren ist sie im Spitalwesen tätig und kennt dank ihrer langjährigen Erfahrung die Herausforderung der Betriebsleitenden unter dem Kostendruck der öffentlichen Hand. In ihrer bisherigen Position verantwortete sie die betriebswirtschaftliche Leitung des Departementes für Hämatologie, Onkologie, Infektiologie, Labormedizin und Spitalpharmazie des Inselspitals Bern.

Ruben Meyer, 48, bildete sich zum Experten im Rechnungswesen/Controlling aus. Seit 20 Jahren wirkt er in leitenden Stellen zentraler Dienste. Im Jahr 2011 erfolgte sein Eintritt in die Gesundheitsbranche als Gesamtleiter Finanz- und Rechnungswesen des Kantonsspitals Nidwalden, wo er bis März 2019 komple-

xe Projekte betreute. Dazu gehörten die Einführung der neuen Spitalfinanzierung, die Umsetzung der freien Spitalwahl sowie der Transfer zu SwissGAP FER. Wir freuen uns, mit Jolanda Glauser und Ruben Meyer zwei kompetente Persönlichkeiten für die Weiterentwicklung unseres Verbands gewonnen zu haben, und wünschen ihnen Freude und Erfolg in den neuen Tätigkeiten.

Grosses Dankeschön an Peter Läderach und Peter Haas

Peter Läderach geht nach über 25 Jahren bei Curaviva Schweiz in Pension. Von 1995 bis 2007 war er als Vorstandsmitglied tätig, danach verantwortete er während 13 Jahren das Angebot des Geschäftsbereichs Dienstleistungen und amtierte als stellvertretender Direktor. Im Aufbau einer bedürfnisgerechten und praxisorientierten Angebotspalette kamen ihm seine langjährige Erfahrung und sein Know-how als Institutionsleiter in allen Tätigkeitsfeldern von Curaviva Schweiz zugute. Er hinterlässt einen sehr dienstleistungsorientierten und innovativen Geschäftsbereich.

Peter Haas verlässt Curaviva Schweiz nach über 19 Jahren. Bereits beim Vorgänger verband vci war er von 2000 bis 2002 als Leiter Zentrale Dienste tätig. Seit der Gründung von Curaviva Schweiz im Jahr 2003 verantwortete er den Geschäftsbereich Finanzen und Administration. Dank seiner hohen Fachkompetenz war er wichtiger Sparringpartner aller Verbandsbereiche und leistete höchst kompetente Unterstützung für den Vorstand in finanziellen und administrativen Geschäften. Er hinterlässt einen sehr kundenorientierten und präzis arbeitenden Geschäftsbereich.

Im Namen des Vorstandes und der Geschäftsführung bedankt sich Curaviva Schweiz bei den langjährigen Geschäftsbereichsleitenden für ihr professionelles, stets lösungsorientiertes und umsichtiges Wirken für den nationalen Branchenverband. ●



Neu bei Curaviva Schweiz: Jolanda Glauser (Dienstleistungen) und Ruben Meyer (Finanzen/Administration). Fotos: CVS



Die Austretenden: Peter Haas (links, Finanzen/Administration) und Peter Läderach (Dienstleistungen).